

# *Colombia: Partido FARC reitera compromiso de paz, a tres años de fundado*

---

Image not found or type unknown

## **FARC celebra el tercer aniversario de su fundación**

Bogotá, 1 sep (RHC) El partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) reitera su compromiso con la paz en Colombia al cumplir tres años de su fundación.

'El 1 de septiembre de 2017 lanzamos públicamente nuestro partido en medio de una Plaza de Bolívar llena de campesinos, indígenas, afros y jóvenes de todo el país. Tres años incansables por la paz', expresó esta fuerza política en su cuenta en Twitter.

El partido FARC nació del Acuerdo de Paz alcanzado entre el gobierno de Juan Manuel Santos y la otrora Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo (FARC-EP) tras casi cuatro

años de diálogos y negociaciones en La Habana, Cuba.

Esta fuerza política busca contribuir a construir un nuevo poder político y social basado en un nuevo orden de democracia real, avanzada y profunda.

FARC recoge los principios y elaboraciones teórico-políticos derivados del pensamiento crítico y libertario, así como de las experiencias que a partir de ellos se han desarrollado en Latinoamérica y el mundo.

Asimismo, mantiene vivo el pensamiento de los fundadores de las FARC-EP, en especial de Manuel Marulanda Vélez y Jacobo Arenas para plantear superar el orden social capitalista vigente en la sociedad colombiana.

Además, promover y apoyar un proceso histórico que permita construir una sociedad alternativa en la que impere la justicia social, la democracia real y avanzada, la superación de toda exclusión, discriminación o segregación por razones económicas, sociales, étnicas o de género.

Además, un proceso donde exista la garantía de la vida y la existencia digna, el reconocimiento del buen vivir del individuo y la comunidad, la construcción de una nueva economía política que garantice la realización material de los derechos humanos, los relacionamientos no destructivos ni depredadores de la naturaleza y el ambiente, un nueva ética, y relaciones sociales de cooperación, hermandad y solidaridad.

A pesar de la desmovilización, la reinserción a la vida civil de sus excombatientes, 225 firmantes de la paz y reincorporados a la vida civil fueron asesinados desde el 2016 a la fecha, en ocasiones se trata de asesinatos selectivos por parte de grupos extremistas y hasta por miembros de la fuerza pública, de acuerdo con denuncias.

Para Sergio Marín, representante a la Cámara por el partido FARC, un día como como hoy, hace tres años nació el partido FARC, como producto del Acuerdo de Paz, el hecho político más importante en la historia republicana reciente de Colombia. (Fuente:

)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/232889-colombia-partido-farc-reitera-compromiso-de-paz-a-tres-anos-de-fundado>



**Radio Habana Cuba**